

旭ヶ丘キリストの教会
主日礼拝順序
2021年7月4日

司会：千田俊昭
奏楽：千田祥子

黙 禱		一 同
讃 美※	聖歌 586 「いかにけがれたる」	一 同
主の祈り※	(聖歌表扉または讃美歌564番をご覧ください)	
讃 美	聖歌 151 「妙なるいのちの」	一 同
教会学校	絵本「白菜夫人と青虫ちゃん」	牧 師
讃 美	聖歌 489 「人生の海の嵐に」	一 同
聖書朗読	黙示録7:1-4	
奨 励	黙示録の福音(第13回)	牧 師
主 題	「あなたへの神のハンコ」	
讃 美	聖歌 196 「驚くばかりの」	一 同
献 金	献金と感謝の祈り	
聖 餐		
頌 栄※	聖歌 376 「父、御子、御霊の」	一 同
祝 禱※		牧、師
来週の見所		

※印のところでは御起立下さい。

- ☆ はじめて集会においでの皆様。心から喜び、感謝してお迎え申し上げます。しかし、初めての方に無理な勧誘をするようなことは、一切いたしません。むしろ、そっとしておきたいと思うわけです。その態度を冷淡や不親切と誤解なさらないで下さい。
- ☆ 私たちは何派にも属さないクリスチャン個人の自由な交わりの教会です。聖書を学び、キリストに信頼し、キリストが与えてくださる神の義を何より大事にし、信じる者同志が兄弟姉妹として受け入れ合う群れです。
- ☆ 献金は神への感謝として、各自が自由意志で行うものです(2コリント9:7)。入り口に献金箱がありますので、どうぞご利用下さい。
- ☆ キリスト教について、あるいはどんな質問でも、いつでも遠慮なく牧師にご相談下さい。
- ☆ 第二礼拝後、軽食を用意してありますので、お時間のある方はどなたでも、ご自由にお召し上がり下さい。
- ☆ 二階に教会図書がありますので、どうぞご利用下さい。

旭ヶ丘キリストの教会 ニュース

【今週の歩み】

- 7/4(日) 聖日礼拝
- /5(月)
- /6(火)
- /7(水)
- /8(木) 10:00 祈り会
- /9(金)
- /10(土) 13-16子供オプンハウス



【祈りの課題】

- ① コロナ禍の速やかな終息のために
- ② 礼拝に來れなかった人々のために
- ③ 教会学校の子供たちも教われますように



良書ハイライト

「エン・クリストオの者とされて」

吉岡利夫さんからの最初の手紙(2016年5月15日付)

恐れ尊んで主の御名を賛美致します。突然にこのような手紙を差し上げます失礼を、まず始めにお詫び申し上げます。私は現在、当所に在所服役中の者ですが、その私が、縁もゆかりもない仙台の貴教会に何用があってこの手紙を発信したのか、その用件をお聞きいただく前に、私の信仰の告白を簡略に記しますことをお許し下さい。

私の人生は物心ついた頃にはすでに、児童養護施設に保護されて育てられていました。不幸に生まれ、不幸に育ってきた私は、児童養護施設〜少年院と渡り歩いてゆくうちにいつしか野良犬のようにうす汚れて、醜く歪みネジ曲がっていました。そして激しく憎悪な憎しみにと妬みと妬みは私の中に、暴力的な性を生み出し、その暴力を固持して生きて行くや愛などみ付けたのです。ですから私は必然的に神も仏も信じず、頼らずして人の情けや愛などのは頼りに拒み、疑い、否定してきました。世の不条理に烈火となつて16歳の時に足を踏み入れたヤクザ(暴力団)の道に、私の暴力性に拍車をかけたのです。挙げ句にの暴力の果てに17歳の少年の私は何の罪も落ち度もない一般の人を殺めたのです。以来、長年月が流れて来ましたが、今もなお私は年老いた少年無期囚として、この獄舎に身を返つ立っている愚か者です。10年ほど前になりますが、私はある出来事から、自分の過去を振り返りて、深く反省しました。私の過去は己が積み重ねてきた悪事の数々を全て、不幸は自分が犯してきた罪(悪)の重さと、その呵責と自責の念に打ちひしがれ、悩みもがいて苦しみました。平成22年8月に、主は聖霊によって私を高知県香南市(私の郷里です)の、「野市キリストの教会」の服部稔先生の元に導いて下さりました。従って私は今、服部先生の、主にある薫陶を受けて養われ、育てられてる者です。また、神によって私は「我生くるにあらず、キリストが我がうちに在りて生くるなり」キリストにあるエン・クリストオの者とされました(ガラテヤ2:20-21、ローマ8:1)。

さて、この間の事ですが、新聞の読者投稿欄の中に、東日本の被災地にある仮設図書館に一冊の本を寄贈したところ、たいへん喜んでいただきました、といった内容の記事が載っていました。またその一冊の本に対して図書館の係員の方から律儀な礼状をいただいた、ということに私は心打たれ感謝を受けました。千田牧師(又は信徒の人の中に)は、この仮設図書館の存在はご存じでしょうか。といいますのは、私の一冊の本の寄贈に賛同したと思うからです。がしかしその所在地(住所)が分からず不明です。で、その件を照会するのに「教会」が私の脳裏に浮かびました。服部先生に仙台のキリストの教会の存在を照会し、今日こうして旭ヶ丘キリストの教会にペンを取った次第です。

旭ヶ丘キリストの教会の人たちの上に、心の平安と豊かな祝福と恵みがありますように。健康が守られますように。心から祈り祈っています。

2016年5月15日 エン・クリストオ 吉岡祥

キリストの教会

